




21:00 h.
Agustín Martínez




ESCUCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD SER EN MP3 LOCALIA

Bernard Weber pide a los españoles 'un mayor esfuerzo' para apoyar a la Alhambra

los primeros en contarte lo último




del lunes 4 al sábado 9, 22:30 h.



Hoy Por Hoy

Carles Francino

ESCUCHAR

Buscar

La fisioterapia y los masajes mejoran los problemas de circulación de los diabéticos

Técnicas específicas de fisioterapia y de masajes ayudan a los pacientes diabéticos tipo 2 a ralentizar la evolución en los estadios iniciales de la patología arterial periférica, un problema circulatorio que les causa dolor en las piernas y que les dificulta la movilidad.

Así se ha determinado en una investigación desarrollada conjuntamente por la Universidad de Granada y el Servicio Andaluz de Salud y en la que han participado 96 pacientes de entre 30 y 65 años afectados por esta dolencia.

En España alrededor de 1,6 millones de personas laboralmente activas presentan algún grado de isquemia crónica de miembros inferiores, si bien es un importante factor de riesgo en los diabéticos.

Según el estudio, la aplicación de la técnica conocida como cinesiterapia sublesional -programa de ejercicio que favorece el desarrollo de una circulación colateral alrededor del segmento arterial estenosado- actúa contra la evolución de la Enfermedad Arterial Periférica (EAP), un problema relacionado con una disminución del flujo sanguíneo arterial que se caracteriza por dolor en la musculatura de la pantorrilla tras deambular una cierta distancia, lo que obliga al enfermo a pararse.

Se debe compaginar con el bindewegebsmassage, basado en la realización de una serie de trazos reflejos que produce estímulos en el tejido conjuntivo subcutáneo y actúa sobre órganos o tejidos internos, "lo que produce una mejora de la circulación, entre otros efectos beneficiosos", explicó en un comunicado la doctora Adelaida Castro, autora de la tesis.

Con ambas técnicas aumenta el flujo arterial de los miembros inferiores de los pacientes, disminuye la tensión arterial y produce beneficios sobre el metabolismo glicídico, por lo que mejora la calidad de vida del enfermo y constituye, según Castro, una intervención complementaria al tratamiento farmacológico de la EAP.

Publicada el Martes, 5 de Junio de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Vota a La Alhambra

Corpus 2007

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- Programas
- La SER en mp3
- Sugerencias
- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Agenda: junio'07
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Encuesta

¿Cree que la Alhambra será finalmente una maravilla mundial?

- Sí.
- No.
- Ns/Nc.

voto

Resultados Encuestas

votos: 272
Comentarios: 1